

L'ÉRUPTION SOUDAINE DU VOLCAN ONTAKE AU JAPON - 27 SEPT.2014

Au Japon, l'éruption du mont Ontake, samedi 27 septembre à 11 h 53, heure locale, a fait des dizaines de blessés et au moins 30 morts. Environ deux cents randonneurs ont été surpris par l'éruption du volcan, situé deux cents kilomètres à l'ouest de Tokyo, dans une zone montagneuse. Les randonneurs se sont précipités dans un refuge proche du volcan. En fin de journée, ceux qui le pouvaient avaient amorcé la descente. Les secours ont été rapidement sur place malgré les difficultés d'accès.

Un épais nuage de cendres s'est échappé du volcan, des pierres ont été violemment projetées. Il libère encore aujourd'hui des gaz toxiques (30 septembre 2014).

Les cendres peuvent retomber à des kilomètres à la ronde. Les cultures et la santé des habitants sont donc à surveiller. Quelques jours avant, des séismes liés à la montée du magma s'étaient produits.



Source : *Le monde.fr* 27 et 28.09.2014

http://www.lemonde.fr/japon/article/2014/09/27/une-eruption-volcanique-dans-le-centre-du-japon-fait-plusieurs-blesses_4495470_1492975.html

Véronique BONVALLOT